



FESTEJO DE LOS CELESTES COCHABAMBIOS LUEGO DEL ASCENSO A LA LIGA PROFESIONAL DEL FÚTBOL BOLIVIANO.

Aurora vuelve al seno de la Liga

Con un mercedido triunfo frente a Destroyers de Santa Cruz, el plantel de Aurora retornó ayer al seno del fútbol profesional boliviano, en cotejo disputado en la tierra valluna de Cochabamba.

El cotejo le dio el título de campeón de la Copa Simón Bolívar y le permite el pase directo a los campeonatos profesionales de fútbol en Bolivia, a partir de enero del año 2018.

El cuadro valluno venció por la mínima diferencia en el partido de vuelta a "los canarios" cruceños después de la igualdad 2 a 2 que se dio en el partido de ida.

La crítica especializada asegura que Aurora fue superior durante todo el juego, con una sociedad entre Charles Da Silva y Matías Vicedo que pusieron en aprietos a toda la defensa rival.

Destroyers se quedó con diez jugadores tras la doble tarjeta amarilla que recibió Carlos Duarte (55').

Sin embargo, el único tanto llegó a través de la pena máxima, en una jugada muy discutida debido a que el juez Alejandro Mancilla señaló una infracción dentro del área de Destroyers pero su asistente levantó la bandera para cobrar una supuesta posición adelantada. Mancilla se retractó del penal pero luego de debatir con sus colaboradores se cobró el penal ante el reclamo de los jugadores cruceños. Esta situación mereció protesta prolongada en Santa Cruz.

Vicedo convirtió desde los doce pasos ante el portero Alexander Silva (62').

Inf. Suplemento Deportivo

Rector Waldo Albarracín

Docentes apoyaron decisión de UMSA



WALDO ALBARRACÍN, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRÉS (UMSA).

Waldo Albarracín, rector de la Universidad Mayor de San Andrés, manifestó que el sindicato de docentes universitarios, a nivel nacional, apoyó la determinación de esa casa de estudios de retirarse de las Elecciones Judiciales.

Asimismo, insinuó que "cabe la posibilidad de que otras uni-

versidades apoyen la decisión de la UMSA, tomando en cuenta los antecedentes que se mencionaron con anterioridad". Sin embargo, esto se hará conocer en la conferencia de universidades.

"Es probable que prospere esa posición, no creo que crezca la posición de continuar en

este proceso. El sindicato de docentes a nivel nacional también apoyó nuestra decisión, hay que debatir sin confrontar el día miércoles y hacer una decisión y sacar un pronunciamiento unitario", anunció.

En tanto, la representante del colegio de abogados de Chuquisaca Silvia Salame y asambleístas de oposición coincidieron, por separado, que el sistema universitario debe alejarse del proceso de selección, puesto que algunos delegados fueron observados por sus nexos con el Gobierno.

El 22 de mayo se llevó a cabo una reunión de coordinación en la que participaron los 10 delegados académicos y los representantes del CEUB, y se determinó que esta instancia iba a responder sobre las observaciones que se hicieron a algunos integrantes, informó Carlos Vicente Araníbar Escarcha, representante de la Universidad Autónoma Tomás Frías, del departamento de Potosí.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Caso taladros

Funcionarios de YPFB a Palmasola

Cinco funcionarios de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), detenidos por participar en el supuesto proceso irregular de contratación de compra de tres taladros a la empresa italiana Drillmec, que permanecen en celdas judiciales de la ciudad de La Paz, serán trasladados hoy a los penales de Palmasola de Santa Cruz y San Pedro en la sede de Gobierno.

La información fue proporcionada a la agencia ANF por el abogado Mario Villafán, defensa de la asesora legal de YPFB.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Hoy en Ciencia y Computación

Revitalizando los celulares



Realmente es una buena noticia. Resulta que el sistema operativo Android está trabajando en una versión que permitirá que los celulares de gama media adquieran nuevas posibilidades, mejorando los servicios a sus usuarios. Recordemos que este sistema es el más utilizado a nivel mundial; presente en la mayoría de los smartphones.

Si desea conocer mayores detalles, le invitamos a revisar nuestra nueva edición de hoy para conocer esos beneficios.

nicado. Al menos, siete personas perdieron la vida y otras 48 resultaron heridas, 21 de ellas de gravedad.

En tanto, ayer, las exitosas cantantes Ariana Grande y Miley Cyrus desafilaron al peligro del terrorismo al desarrollar un multitudinario concierto benéfico para las víctimas del atentado de Mánchester.

El concierto benéfico de "One Love Mánchester" ha seguido adelante, como adelantó hasta ayer el manager de Ariana Grande en Twitter, después del atentado en el Puente de Londres.

Inf. Pág. 2-3, 2do. Cuerpo

Según expresidente de la entidad Juan Antonio Morales

En \$us 200 MM cayeron reservas del Banco Central

• *El presidente del BCB, Pablo Ramos, minimizó el impacto de la caída y ratificó la política monetaria expansiva del Gobierno para aumentar la liquidez*

Las Reservas Internacionales Netas del Banco Central continuaron en descenso en abril pasado, aunque a menor velocidad que en las gestiones anteriores, cuando el instituto emisor registró una caída de \$us 5.000 millones de sus activos, según análisis del expresidente de esta entidad Juan Antonio Morales.

En una declaración difundida por el portal Dataeconomía, el experto señaló que, pese a esta cifra, la velocidad de la caída de reservas internacionales en el desempeño de la economía y ratificó la política monetaria expansiva del Gobierno para aumentar la liquidez en el sistema financiero e impulsar el crecimiento en este año.

Mediante un ajuste en la política del encaje legal, el BCB hace dos semanas liberó fondos por Bs 4.000 millones para mantener la oferta de dinero en la economía a través del sistema financiero.

En la Memoria de la Economía Bolivia 2016, publicada por el Ministerio de Economía, se señaló que en 2016 se perdieron reservas por \$us 1.055 millones respecto del año anterior.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



20 mil devotos hicieron la promesa ante el Señor de El Gran Poder

DEVOTOS DANZARINES, PERTENECIENTES A 65 FRATERNIDADES, REALIZARON AYER LA PROMESA ANTE EL SEÑOR JESÚS DEL GRAN PODER PARA PARTICIPAR EN LA FESTIVIDAD QUE SE CELEBRARÁ EL PRÓXIMO SÁBADO 10 EN LA PAZ. LA DENOMINADA "FIESTA MAYOR DE LOS ANDES" ES LA MÁXIMA EXPRESIÓN FOLKLÓRICA EN UN EVENTO QUE SE REALIZA ANUALMENTE A DEVOCIÓN DEL SEÑOR.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



La Paz

Planta de tratamiento de agua requiere millonarios fondos

El tratamiento de las aguas de Milluni y del río Choquayapu para el consumo doméstico, a través de la red Achachicala, demandaría un costo anual de \$us 340.000, según reveló una investigación titulada: "Minería en Bolivia ¿Riesgos Lejanos? El Caso de la Provisión de Agua Para Consumo Doméstico a la Ciudad De La Paz", elaborada por Oscar Campanini del Centro de Documentación e Información Bolivia (Cedib).

El sistema de purificación resulta insuficiente ante los índices de contaminación que sufren ambas vertientes, indica la investigación.

El tratamiento que realiza la Empresa Pública Social de Agua y Saneamiento (Epsas) para purificar estas aguas genera lodos con un elevado índice de contaminación con metales, que son vertidos al río Choquayapu, el cual se ve afectado, además, por aguas residuales domésticas e industriales de toda la ciudad de La Paz, señala el documento.

El sistema Achachicala suministra agua para consumo doméstico a Miraflores, avenida Los Leones de norte a sur, avenida La Paz y Quintanilla Zauzo, los barrios 14 de Septiembre, Gran Poder, Alto San Pedro, Alto Olímpic, Tembladeran, Hinchupalla, Sopocachi, San Jorge, Llojeta y zonas aledañas.

A la preocupante calidad del agua que se provee a través de la red Achachicala, que enfrenta un severo deterioro de su red de tuberías, se suma el alto costo que implica su tratamiento.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Estado Islámico asumió autoría de atentado en Londres

El Estado Islámico (ISIS, por sus siglas en inglés) ha asumido ayer la autoría del atentado del sábado en Londres, según informó la agencia afín Amaq a través de un comunicado.

"Una unidad de seguridad de combatientes de ISIS perpetró los ataques de ayer en Londres", se indica en el comu-

nicado. Al menos, siete personas perdieron la vida y otras 48 resultaron heridas, 21 de ellas de gravedad.

En tanto, ayer, las exitosas cantantes Ariana Grande y Miley Cyrus desafilaron al peligro del terrorismo al desarrollar un multitudinario concierto benéfico para las víctimas del atentado de Mánchester.

El concierto benéfico de "One Love Mánchester" ha seguido adelante, como adelantó hasta ayer el manager de Ariana Grande en Twitter, después del atentado en el Puente de Londres.

Inf. Pág. 2-3, 2do. Cuerpo



ARTISTAS INTERNACIONALES REUNIDOS EN UN ESCENARIO PARA HOMENAJEAR A LAS VÍCTIMAS Y AFECTADOS DEL TERRORISMO EN GRAN BRETAÑA.

